

PlantaDoce.

Público

Canarias ampliará el Hospital Sur de Tenerife con la puesta en marcha de un nuevo centro

La obra supondrá la incorporación de nuevos servicios asistenciales como UCI de adultos y pediátrica, área de pediatría específica, servicio de diálisis, hospital de día y la ampliación del área quirúrgica. La inversión ronda los 40 millones de euros.

PlantaDoce
6 abr 2022 - 10:50



Canarias engorda el Hospital del Sur de Tenerife. El Servicio Canario de la Salud (SCS) acometerá la **ampliación del Hospital del Sur de Tenerife** con el objeto de convertirlo en un centro de tercer nivel, el tercero con el que contaría la isla de Tenerife, especialmente para continuar reforzando la asistencia sanitaria a la población residente en la zona sur y dar, así, una respuesta adecuada a las necesidades asistenciales actuales y futuras.

Para ello, se edificará un nuevo edificio, a través de **una adenda al convenio con el Cabildo de Tenerife**, que permitirá incrementar la superficie del centro actual en 20.000 metros cuadrados y otros 8.000 metros cuadrados de reorganización de los

PlantaDoce.

espacios, hasta alcanzar una superficie total de 47.000 metros cuadrados.

Esta infraestructura supondrá una inversión de alrededor de 40 millones de euros y permitirá la **incorporación de nuevos servicios asistenciales como unidades de cuidados intensivos (UCI)** de adultos y pediátrica, área de pediatría específica, servicio de diálisis, hospital de día y la ampliación del área quirúrgica y de otros servicios como el de farmacia, además de crear áreas técnicas y de apoyo tales como almacenes, talleres y áreas administrativas y de gestión que completarán la comarcalización de la atención especializada en Tenerife mediante su acercamiento geográfico a la población de las comarcas sur y suroeste.

Canarias incrementará la superficie del centro actual en 20.000 metros cuadrados

En el bloque quirúrgico del Hospital del Sur se realizan intervenciones quirúrgicas de las especialidades de oftalmología, ginecología, cirugía general, traumatología, dermatología y urología, siendo esta especialidad la última en incorporarse a la cartera de servicios del hospital, mientras que está previsto que a corto plazo se inicie la de los servicios de otorrinolaringología y cirugía maxilofacial.

Durante la segunda mitad de 2021, los profesionales del centro hospitalario realizaron un total de 1.856 intervenciones quirúrgicas que incluyen extraordinarias, ordinarias y urgentes. En total, el servicio de oftalmología ha llevado a cabo 1.097 operaciones, 114 en Ginecología, 447 en dermatología, 147 en traumatología y 51 en cirugía general y digestiva.

Además, en el último semestre de 2021 se realizaron más de un millón de estudios de laboratorio; 80.894 las pruebas funcionales en los gabinetes de atención especializada de los servicios de cardiología, dermatología, aparato digestivo, ginecología, neumología, otorrinolaringología, oftalmología, rehabilitación y urología, y se han realizado aproximadamente **40.000 pruebas de radiodiagnóstico**, incluyendo radiografía simple, ecografías, mamografías, tomografías axiales computarizadas (TAC) y resonancias magnéticas nucleares (RMN).

Actualmente, se está trabajando en la licitación del proyecto de una unidad de diálisis que dé cobertura a los pacientes de esa zona de salud. Se establecerá en un espacio propio, actualmente disponible, y se ha trabajado inicialmente sobre 16 puestos,

PlantaDoce.

| además de consultas y dispositivos específicos para fomentar la diálisis domiciliaria.